
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 3 del mese di giugno, presso la sala consiliare, alle 
ore 19,00, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  Andrea  Poli,  Massimo 
Mari, Marco Manzoli,Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Sabrina Nencioni, Alberto Acanfora.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Francesco Casini, Alessandro 

Calvelli, Silvia Tacconi.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 78
Oggetto: Interrogazione presentata dal Gruppo Cittadinanza Attiva in 

merito allo smaltimento dei rifiuti: i dati del 2009 sono scorag-
gianti – quali programmi o prospettive propone l'Amministra-
zione?.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Casini il quale, preliminarmente, fa presente 
come l'interrogazione sia giunta al  protocollo solo 48 ore prima della 
convocazione del Consiglio Comunale, per cui auspica un maggior ri-
spetto istituzionale. Passa comunque a fornire la risposta, facendo pre-
sente come non siano ancora disponibili i dati ufficiali della raccolta rela-
tivi al 2009. Dai dati in suo possesso risulta una diminuzione dei rifiuti 
nel Centro Italia ed un aumento nelle Regioni del Nord; fa altresì presen-
te come in alcune Regioni venga inserita, tra le raccolte differenziate, an-
che quella, per esempio, degli inerti provenienti da attività edile. Forni-
sce quindi i dati relativi alla produzione dei rifiuti pro-capite nella città 
di Firenze, distinti anche per raccolta differenziata. Circa la raccolta dif-
ferenziata, comunica che a Bagno a Ripoli ammonta al 47,24% e quindi 
molto vicina alla quota prevista del 50%; in tutta l'area S.A.FI. la raccolta 
differenziata si attesta sul 45%, in aumento di 3 punti rispetto all'anno 
precedente. Il Comune di Bagno a Ripoli ha registrato un aumento di 8 
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punti  nella raccolta differenziata  rispetto  all'anno precedente e questo 
grazie anche all'avvio della raccolta “porta a porta” effettuata in alcune 
zone del territorio. Dai dati  in possesso dell'Amministrazione, emerge 
ancora che l'incremento della raccolta differenziata non comporta in ogni 
caso la diminuzione complessiva della quantità dei rifiuti. Dichiara che è 
intenzione dell'Amministrazione Comunale introdurre la raccolta “porta 
a porta” dei rifiuti domestici. E' altresì prevista l'entrata in funzione del-
l'area di Campigliano per la raccolta di rifiuti ferrosi, ecc., nonché l'effet-
tuazione di una campagna informativa centrata sulla riduzione dei rifiu-
ti.

Il Consigliere Bensi afferma di essere stata anche disponibile al rin-
vio della risposta, a causa del ritardo nella presentazione dell'interroga-
zione. A suo parere, la raccolta “porta a porta” dei rifiuti domestici mol-
to spinta provoca resistenza nei cittadini, anche se questa è una strada 
da seguire per la riduzione dei rifiuti e l'incremento della raccolta diffe-
renziata  deve  essere  un obiettivo  strategico.  Raccomanda all'Ammini-
strazione Comunale maggiore audacia nello spingere verso la raccolta 
“porta a porta”.

L'Assessore Casini  ringrazia per  le considerazioni  del  Consigliere 
Bensi e rassicura circa l'incentivazione della raccolta “porta a porta”.

--------------
Si dà atto che entra in aula il Consigliere Ulivi.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 16 giugno 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


